

## JAHRESBERICHT 2023

Im Januar 2023 wurde das Dach des 6. Toilettenhauses in Asakraka gedeckt. Danach konnte mit dem Innenausbau begonnen werden.

Im Februar wurde die Decke eingezogen und die Wände gefliest.

Nach dem Streichen der Wände kamen die Klempner und bauten die Sanitäreinrichtungen ein, sowie die Trennwände für die Toiletten.

Bei der Gartengestaltung halfen die Dorfbewohner mit einem großen Arbeitseinsatz.

Es wurde rund ums Haus aufgeräumt, gelieferte Füllerde wurden verteilt, um das Gelände zu planieren. Die dadurch entstandene Terrasse wurde danach mit Gravel-Steinen versehen. Dadurch entstand eine saubere, begehbare Fläche.

Eine Mauer aus Natursteinen umrandet das Gelände, so dass es eine geschützte Anlage ergibt. Das ist besonders wichtig für die Benutzer\* innen der Aussenduschen.

Ab März musste die Einweihungsfeier organisiert werden.

Auch dabei gab es viel Hilfe von den Dorfbewohnern.

Am 10.04. Ostermontag, konnten wir miteinander eine schöne Einweihung des 6.Toiletten Hauses in Asakraka feiern.



Die Honoratioren des Ortes haben ein buntes Programm organisiert. Die extra aus der Schweiz angereisten FaSon Damen, trugen mit ihren, auf Twi gesungenen Liedern und einer herzlichen Rede, zur feierlichen Stimmung dieses Festes bei. Nach der Einweihung, trafen sich die FaSon Damen mit den Frauen, die sich um die 6 Toilettenhäuser kümmern.

Es wurde eine Bestandsaufnahme gemacht und besprochen, was in Zukunft verbessert werden soll.

Im Laufe des Jahres habe ich alle Biogasanlagen öffnen lassen, um eventuelle Schäden zu reparieren. Einige Risse wurden entdeckt, weshalb das Brauchwasser nicht optimal genutzt werden konnte. Nach den Reparaturen wurden Pumpen installiert, nun ist die Wasserversorgung für die Spülung der Toiletten gesichert. Beim Frischwasser für die Duschen und den Wasserverkauf, gibt es nach wie vor, je nach Jahreszeit, Engpässe.

In Abene wurde das Gelände planiert und mit Gravel Steinen aufgeschüttet, dadurch ist es viel sauberer geworden.



In Hweehwee habe ich die Mauer verputzen lassen, die Arbeiten am gesamten Gelände sind noch nicht abgeschlossen.

Außerdem wurden Verhandlungen geführt, um das 7.Toilettenhaus in Bepong zu bauen.

Es war ein erfolgreiches Jahr.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Ben Addo', with a stylized, cursive script.

Ben Addo  
Bauleiter